

## Les activités des Amis de St-Sernin à la loupe

Notez cet article : ★★★★★

le 10/01/2013 à 05:00 par J.-C. P. (CLP) Vu 217 fc



Beaucoup de monde pour la première réunion de l'année. Photo DR

30 personnes ont participé à la première réunion de l'année de l'association des amis de Saint-Sernin-du-Bois, tenue vendredi à la tour. L'occasion pour le président Gilbert Brochot de présenter ses bons vœux à tous les adhérents, invités à poursuivre leur contribution pour assurer la pleine réussite des diverses activités de l'association.

Le bilan de la 21<sup>e</sup> marche de nuit a été dressé. Elle a connu un véritable succès. Toujours à la recherche de la perfection, les présents ont fait le point sur ce qui pourrait être amélioré lors de la prochaine édition. Rappelons que 300 personnes se sont rassemblées sur les sentiers de la commune.

Les responsables ont abordé ensuite l'installation de nouvelles vitrines au Musée et un appel a été lancé en direction des bénévoles en vue de l'organisation de la marche VTT du 7 avril.

Rappelons que cette 23<sup>e</sup> édition de la marche «Entre Autun et Le Creusot» est organisée par de nombreuses associations du secteur.

Cinq circuits de marche et deux circuits VTT emprunteront les sentiers de Saint-Sernin. La prochaine réunion de préparation est programmée le 16 janvier à 18 h 30 à Broye. Concernant le Trail des trois châteaux (9 et 10 mars), il a été rappelé qu'une reconnaissance du circuit marche sera effectuée avec les membres de l'EALC.

Le calendrier de soutien des manifestations 2013 est disponible auprès de l'association.

Prochaine réunion le vendredi 1er février à 19 h à la tour.